



Pièces	4 Pièces
Superficie	129 m²
Référence	3308
Prix	625 000 €

Tourrettes

Appartement à vendre (83440)

Bienvenue dans ce charmant appartement au Château du Puy à Tourrettes, offrant des vues magnifiques sur la vallée et les montagnes environnantes. Idéalement situé à quelques pas des villages de Tourrettes et Fayence, cet appartement offre un parking spacieux pour les résidents. L'appartement comprend une cuisine entièrement équipée, une salle à manger, un salon, deux chambres à coucher, une salle de bain avec douche et lavabo, ainsi qu'un WC séparé. De plus, les résidents peuvent profiter des équipements du château, y compris d'une piscine rafraîchissante exclusivement accessible pour eux. En ...

Welcome to this charming apartment in Chateau du Puy in Tourrettes, offering magnificent views over the valley and the surrounding mountains. Conveniently situated within walking distance of the villages of Tourrettes and Fayence, this apartment provides ample parking for residents. The apartment features a fully equipped kitchen, a dining room, a living room, two bedrooms, a bathroom with shower and sink, and a separate toilet. Additionally, residents can enjoy the amenities of the chateau, including a refreshing swimming pool exclusively accessible to them. In summary, this beautiful ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

